

Vpe: Vpe pág: Vpe portada:

\$1,254,431 Tirada: \$1.591.520 Difusión: \$1.591.520 Ocupación:

Audiencia

28/10/2024

46.615 11.200 11.200 78,82%

Sección: Frecuencia: 0



Héctor Muñoz triunfa en una de las elecciones más apretadas

En los primeros recuentos aparecía en tercer lugar, pero fue remontando con el correr del conteo y superó a Mardones, Argo y Riffo.

Pablo Martínez Tizka

l candidato del Partido Social Cristiano (PSC), Héctor Muñoz, es el nuevo alcalde de Concepción en una de las elecciones más reñidas a nivel nacional.

Quien no era el principal favorito en las encuestas, logró imponerse y remontar la desventaja que tenía en el conteo inicial de los votos, que daba a James Argo como vencedor.

Cerca de las 23.00 horas ya Muñoz se confirmó como vencedor y llevó a cabo su celebración en la Plaza Independencia, al mismo tiempo que empezó el reconocimiento de sus competidores. En segundo lugar quedó Aldo Mardones (DC), seguido de James Argo (REP) y Camilo Riffo (IND).

Muñoz indicó que "íbamos abajo, pero los secto-

candidatos a alcalde participaron en la elección. Héctor Muñoz logró la primera mayoría.



res populares y la gente humilde de Concepción nos dio el triunfo. Agradecemos el triunfo que nos están dando los penquistas. El resultado es irremontable v todo eso es gracias a los vecinos. En una elección tan ajustada, cada voto fue importante".

Asimismo, remarcó que "el Partido Social Cris tiano logró una alcaldía muy importante. Somos de centroderecha y ya contamos con parlamentarios. En Concepción estamos firmes y adelante. Somos protagonistas"

Por último, sobre sus primeras medidas, indicó que "lo primero que queremos es mantener la relación con los vecinos de Concepción, con las ferias libres y que el traspaso sea lo más transparente posible. Valoramos lo que se ha hecho bien y cambiaremos lo que hemos criticado en campaña"

En su discurso en la plaza, el alcalde electo dijo que "agradecemos al Señor porque somos cristianos y esta alcaldía va a ser para todos los vecinos, para quienes creen en algo y quienes no creen en nada. Concepción va a ser la mejor ciudad de Chile".

Además, dijo que "la primera prioridad va a ser la seguridad. También nos enfocaremos en temas de vivienda, aseo y ornato. Hay un desborde de comercio ambulante y hay que pararlo, pero hay que trabajar en formalización del comercio".

Por último, comprometió su apoyo a la candidatura de Sergio Giacaman para la segunda vuelta de go-

REACCIONES

Aldo Mardones (DC), candidato de Contigo Chile Mejor y que representaba la opción de continuidad del actual alcalde Álvaro Ortiz, reconoció su derrota.

Indicó que "creemos que dimos una pelea importante. Estuvimos a muy pocos votos de ser electos. Hicimos todo de manera muy honesta, transparente y propositiva. Reconozco el triunfo de Héctor. No fue una diferencia grande"

bernador regional.

Asimismo, señaló que "hubo mucha información falsa y uso de medios informales de comunicación para levantar menti-



Íbamos abajo, pero los sectores populares y la gente humilde de Concepción nos dio el triunfo".

Héctor Muñoz, alcalde electo de Concepción

ras. Es la única crítica que le hago a su campaña"

Por último, dijo que 'me preocupa mucho en manos de quien queda la ciudad porque hemos avanzado en diversidad, identidad de género, cultura y emprendimiento local con una mirada progresista y pluralista. Me preocupa que esto signifique un retroceso"

Por su parte, Camilo Riffo (IND) reconoció su derrota e indicó que "quiero agradecer de corazón a todos quienes creyeron en esta propuesta independiente, que desde el primer día se basó en la honestidad, en la participación ciudadana y en la

	 _
CONCFIA	

LISTADO DE PRIMERAS MAYORÍAS AL CIERRE

CONCEPCIÓN Partido Candidato Votos José Piña Republicano 5,92% 2.468 Óscar Ramírez 1.890 DC 4,54% Claudia Arriagada Igualdad 4.12% 1.718 Olimpia Riveros Comunista 3.80% 1.582 Daniel Pacheco Social Cristiano 3.76% 1.566 Christian Paulsen IND-Ch. Vamos 1.448 3.47% Andrea Estrada Republicano 1.426 3.42% Miguel Berríos 2,45% 1.021 Republicano 2.38% Osvaldo Aqueveque 993 Francisca Collipal Social Cristiano 2,32% 968

búsqueda de una comuna mejor para todos. No fue una victoria electoral, pero sí una muestra de que los proyectos ciudadanos podemos ser competitivos", manifestó.

Sobre el triunfo de Muñoz, dijo que "felicitamos a la candidatura ganadora, esperamos que tome la posta de muchas ideas que convergieron en esta elección y que el próximo gobierno local pueda abordar las necesidades tan manifiestas de las y los penquistas".

En el caso de los conceiales, en el cuadro se



Me preocupa mucho en manos de quién queda la ciudad por que hemos avanzado en diversidad".

Aldo Mardones, candidato Contigo Chile Mejor

muestran los resultados parciales con un 43,58% de los votos escrutados.

O